



# communiqué

N°: 101  
No.: 101

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 9 OCTOBRE 1981

## DEUXIÈME CONSULTATION ANNUELLE CANADA-HAUTE-VOLTA 13-15 OCTOBRE 1981

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui que le ministre des Affaires étrangères et de la Coopération de la République de Haute-Volta, le Lieutenant-colonel Félix Tiemtarboum, ainsi que le ministre de l'Economie et du Plan, l'Intendant Mamadou Sanfo, arriveront au Canada le 11 octobre 1981, à la tête d'une délégation voltaïque composée de douze hauts fonctionnaires pour participer à la deuxième consultation entre le Canada et la Haute-Volta, du 13 au 15 octobre 1981.

Cette consultation ayant trait à la coopération entre la Haute-Volta et le Canada se tiendra au siège de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et sera officiellement présidée par le ministre Tiemtarboum et l'honorable Pierre De Bané, ministre de l'Expansion économique régionale et Conseiller pour les Affaires francophones auprès du secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures.

Ces entretiens donneront l'occasion aux interlocuteurs voltaïques et canadiens de faire le point sur la coopération bilatérale et d'évoquer les domaines d'intervention future du Canada en Haute-Volta, principalement en matière de reboisement et de lutte contre la désertification, de développement rural, de transport et d'infrastructures.

En plus de présider à l'ouverture et à la clôture des travaux reliés à cette consultation, le ministre voltaïque des Affaires étrangères et de la Coopération s'entretiendra avec l'honorable Pierre De Bané et aura des rencontres avec l'honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat aux petites et moyennes entreprises et l'honorable Pierre Bussières, ministre d'Etat aux Finances.